

Homepage der Landeskirche vom 05.12.2012



Aktuelles und Presse

Pressemeldungen

Vielstimmiger Schlussakkord im Jahr der Kirchenmusik

Workshop-Chorprojekt mit Dieter Falk an der Ludwigshafener Friedenskirche Ludwigshafen (lk). Mit einem großen Chorprojekt des Komponisten des Pop-Oratoriums „Zehn Gebote“, Dieter Falk, klingt am 14. Dezember, um 20 Uhr das Jahr der Kirchenmusik an der Ludwigshafener Friedenskirche aus. Rund 150 Sängerinnen und Sänger, auch aus der Pfalz, interpretieren unter der Leitung des Produzenten und Profi-Musikers Kirchenlieder von Johann Sebastian Bach. Titel des Abends: „Falk & Sons – Celebrate Bach“.

Vorausgegangen war der Aufführung die Suche nach Sängerinnen und Sängern, die sich an dem Workshop-Chorprojekt beteiligen wollen. „Mit Erfolg“, wie Manfred Storck vom Förderkreis Friedenskirche feststellt. An der gemeinsamen Probe hätten mehr als 50 Sänger aus pfälzischen Kirchengemeinden teilgenommen, darunter auch Mitglieder des Gospelchors „Gospel-maxX“ an der Christuskirche in Maxdorf mit ihrem Leiter, Pfarrer Stefan Fröhlich. „Ich habe eine hohe Meinung von Falk und seinen modernen Interpretationen von Kirchenmusik“, sagt Fröhlich. Falk, der unter anderem auch als Produzent von „Pur“ und Jurymitglied der Pro-Sieben-Show „Popstars“ bekannt wurde, führt mit dem Workshopchor in der Friedenskirche Bachstücke auf, die er mit seinen Söhnen Max (17) und Paul (15) in einer Mischung aus Pop, Rock, Klassik und Jazz neu arrangiert hat. Für Storck schließt sich mit dem Projekt der Kreis im Jahr der Kirchenmusik: So wie an der Aufführung des Pop-Oratoriums „Zehn Gebote“ zum Auftakt des von der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) ausgerufenen Jahres der Kirchenmusik regionale Kirchenchöre mitwirkten, sind auch bei Falks Konzert in der Friedenskirche wieder viele Pfälzer Sängerinnen und Sänger dabei.

Hinweis: Chorkonzert „Falk & Sons – Celebrate Bach“ am Freitag, 14. Dezember, 20 Uhr, Friedenskirche Ludwigshafen (Leuschnerstraße 56). Karten für 16,50 Euro im Gemeindebüro der Friedenskirche, unter www.veranstaltungen-friedenskirche.de oder an der Abendkasse.

05.12.2012, Ludwigshafen